

REGELN UND BEDINGUNGEN DER MARKETINGVERANSTALTUNG „Die große FCM Bank Weihnachtsverlosung“

MGA-Genehmigungsnummer: MGA/CCG/190/2025

MGA-Mitteilung unter: FCM 190-2025

1. Die Bank

Die FCM Bank Ltd., im Folgenden als „Bank“ bezeichnet, unterliegt der Aufsicht der MFSA und ist gemäß dem Bankengesetz (Kapitel 371 der Gesetze von Malta) unter der Registrierungsnummer C 50343 für die Ausübung von Bankgeschäften zugelassen. Ihr Sitz befindet sich in Suite 3, Tower Business Centre Tower Street, Swatar Birkirkara, BKR 4013 Malta.

2. Datum der Veranstaltung

Die Bank organisiert eine Marketingveranstaltung mit dem Titel „FCM Bank Weihnachtsverlosung 2025“ (im Folgenden als „Veranstaltung“ bezeichnet), die vom 1. Oktober 2025 bis zum 30. November 2025 stattfindet (beide Tage inklusive).

3. Teilnahmebedingungen für die Veranstaltung

Die Aktion steht neuen und bestehenden Privatkunden der FCM Bank mit einem Einlagenkonto offen. Für jede Einlage in Höhe von 10.000 EUR auf ein Einlagenkonto (Sparkonto, Festgeldkonto) der Bank erhält jeder Teilnehmer einen Gutschein für die Verlosung. Je höher der Gesamtbetrag der Einlagen auf den Einlagenkonten der Bank ist, desto höher ist die Gewinnchance (beispielsweise erhält ein Kunde mit einer Einlage von 100.000 Euro automatisch insgesamt 10 Lose). Alle Einlagen der Kunden der Bank, die am 30.11.2025 um 23:59 Uhr auf ihren Einlagenkonten registriert sind, nehmen automatisch am Gewinnspiel teil. Die Anzahl der Lose für die Verlosung richtet sich nach dem aktuellen Einlagenbetrag zu diesem Zeitpunkt. Alle Gewinnlose nehmen an der Verlosung von einem von drei Hauptpreisen teil – einem 500-Euro-Gutschein von Amazon.

Alle Teilnehmerdaten werden gemäß den geltenden Datenschutzbestimmungen sicher erfasst und gespeichert. Die Informationen werden in einer verschlüsselten digitalen Datenbank aufbewahrt, auf die nur autorisiertes Personal, das an der Verlosung beteiligt ist, Zugriff hat. Die Daten werden ausschließlich zum Zweck der Überprüfung der Teilnahmeberechtigung und der Durchführung der Verlosung verwendet.

4. Teilnahmeberechtigung

Teilnahmeberechtigte Bewerber() müssen:

- (i) eine natürliche Person im Alter von 18 Jahren oder älter sein und kein Mitarbeiter des Veranstalters sein,

- (ii) hat eine Anmeldung erfolgreich abgeschlossen und mindestens 10.000 EUR auf das Konto eingezahlt
- (iii) Nur eine Teilnahme pro Person, unabhängig von der Anzahl der eröffneten Konten.
- (iv) Antragsteller müssen deutsche Staatsangehörige oder in Deutschland ansässige Personen sein, die das Konto über die deutsche Website eröffnen.

5. Die Auslosung

Die Verteilung der Lottoscheine beginnt nach dem offiziellen Einsendeschluss des Gewinnspiels am 30. November 2025. Nach Ablauf der Teilnahmefrist werden alle teilnahmeberechtigten Teilnehmer anhand der festgelegten Anforderungen bewertet. Es wird eine Datenbank mit den teilnahmeberechtigten Kunden erstellt, wobei jedem teilnahmeberechtigten Teilnehmer eine eindeutige Nummer für die Verlosung zugewiesen wird. Dieser Vorgang wird voraussichtlich bis zum 10. Dezember 2025 abgeschlossen sein, und alle relevanten Informationen zur Teilnahmeberechtigung und den zugewiesenen Nummern werden den Teilnehmern bis zum 17. Dezember 2025 mitgeteilt.

Die Gewinner werden durch zufällige Ziehung der zugewiesenen Nummern ermittelt, wobei jede ausgewählte Nummer einem der drei endgültigen Gewinner entspricht.

Die Ziehung zur Ermittlung der glücklichen Gewinner erfolgt mittels eines Zufallsgenerators (random.org), der eine zufällige Auswahl garantiert. Los findet am 17. Dezember 2025 um 14:00 Uhr in den Räumlichkeiten der FCM Bank statt.

Nach der Ziehung werden die Ergebnisse auch auf unserer offiziellen Website veröffentlicht und den Gewinnern direkt per E-Mail oder Telefon mitgeteilt, entsprechend den bei der Kontoeröffnung angegebenen Kontaktdaten.

6. Sonstige Bestimmungen

Die Bank behält sich das Recht vor, die Veranstaltung jederzeit ohne Angabe von Gründen zu verkürzen, zu verlängern, zu unterbrechen, abzusagen oder zu aktualisieren.

Die Bank behält sich das Recht vor, Teilnehmer von der Veranstaltung auszuschließen. Dies würde in erster Linie aufgrund der Verweigerung der Kundenaufnahme im Einklang mit unseren Geschäftsverpflichtungen oder internen Richtlinien erfolgen.

Dies ist ein zeitlich begrenztes Angebot, und alle Teilnehmer erklären sich mit diesen Teilnahmebedingungen einverstanden.

Die Gewinner erklären sich damit einverstanden, dass ihre Vor- und Nachnamen sowie Fotos in Werbematerialien der Bank verwendet werden dürfen.

Die Bank behält sich das Recht vor, die Namen der Gewinner in lokalen Medien und/oder auf der Website und den Social-Media-Seiten der Bank zu veröffentlichen.

Alle personenbezogenen Daten der Gewinner werden ausschließlich in Übereinstimmung mit der aktuellen EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) verwendet.

Die Preise müssen innerhalb des nächsten Quartals nach dem Datum der Verlosung, d. h. bis Ende März 2026, abgeholt werden. Gewinner, die ihre Preise nicht innerhalb dieses Zeitraums abholen, verlieren ihren Anspruch, und der Preis kann nach Ermessen der Organisatoren neu vergeben werden. Der Preis kann nicht umgetauscht oder gegen Bargeld eingelöst werden. Der Preis ist nicht übertragbar.

Diese Teilnahmebedingungen gelten ab dem 1. Oktober 2025.

RULES AND CONDITIONS OF THE MARKETING EVENT “ FCM Bank Weihnachtsgeschenke 2025“

MGA permit number:

MGA communication under:

1. The Bank

FCM Bank Ltd. referred to herewith as the “Bank“, is regulated by the MFSA and is licensed to carry out the business of banking in terms of the Banking Act (Cap. 371 of the Laws of Malta) under registration number C 50343, and having registered office at Suite 3, Tower Business Centre Tower Street, Swatar Birkirkara, BKR 4013 Malta.

2. Date of the event

The Bank is organising a marketing event “ FCM Bank Christmas Giveaways 2025“ (hereinafter referred to as the “ Event“), which will take place from the 1st October 2025 till 30th November 2025, both dates inclusive.

3. Conditions for participation in the event

The event is open to new and existing FCM Bank private clients with a deposit account. For every EUR 10,000 deposited in any deposit account (savings, term) of the Bank, each participant always receives one voucher for a prize draw. The higher the total amount of deposits in the bank's deposit accounts, the higher the chance of winning (for example, a client with a deposit of EUR 100,000 automatically receives a total of 10 lottery tickets). All deposits of the Bank's clients, which will be registered in their deposit accounts on 11/30/2025 11:59 p.m., are automatically included in the competition. The number of vouchers for the draw is determined based on the current amount of the deposit at that time. All winning tickets will be eligible to participate in a draw for one of three main prizes - a €500 voucher from Amazon.

All participants' data will be securely collected and stored in accordance with applicable data protection regulations. The information will be maintained in an encrypted digital database accessible only to authorized personnel involved in the draw. Data will be used solely for the purpose of verifying eligibility and conducting the draw.

4. Eligibility

Eligible applicants() must

- (i) an individual, aged 18 years or older, and not an employee of the Promoter,
- (ii) has successfully completed an application and funded the account with a minimum of EUR 10,000
- (iii) Only one entry per person irrespective of number of accounts opened
- (iv) Applicants must be German nationals or German residents opening the account from the German website

5. The draw

The distribution of lottery tickets will commence after the official closing date of the competition, 30th November 2025. Following the close of the competition, all eligible participants will be assessed based on the established requirements. A database of qualifying clients will be compiled, with each eligible participant assigned a unique number for the draw. This process is expected to be completed by 10th December 2025, and all relevant information regarding eligibility and assigned numbers will be communicated to participants by 17th December 2025.

Winners will be selected at random by drawing assigned numbers, and each selected number will correspond to one of the five final winners.

The draw to select the lucky winners will be made by means of a random number generator (random.org) guaranteeing random selection. The draw will take place on the 17th of December 2025 at 14:00 at the FCM Bank premises.

Following the draw, the results will also be published on our official website and communicated directly to the winners via email or telephone, as per the contact details provided during opening the account.

6. Other provisions

The Bank reserves the right to shorten, extend, interrupt, cancel or update the event at any time without giving reasons.

The Bank reserves the right to exclude any participant from the event. This would mainly be due to refusal of customer onboarding, in line with our conduct of business obligations or internal governing policies.

This is a limited time offer and all participants agree to be bound to these terms and conditions.

The winners agree to use their names, surnames and photos in any publicity material by the Bank.

The Bank reserves the right to publish the names of the winners in local media and/or on the Bank's website and social media pages.

Any personal data relating to the winners will be used solely in accordance with current EU General Data Protection Regulation (GDPR).

Prizes must be collected within next quarter from the date of the draw, i.e., by the end of March 2026. Winners who do not collect their prizes within this period will forfeit their entitlement, and the prize may be reallocated at the discretion of the organizers. The prize may not be exchanged or redeemed for cash. The prize is not transferable.

These term and contitions are valid and effective from the 1st October 2025.